

LA NACION - STGO-CHILE		
6.45x10.08	5	Pág. 15
22.12.2004	4336702-5	

6 7 0 2

Corte Suprema

La Corte Suprema dió su respuesta a la interpelación que hizo la Comisión Valech al Poder Judicial de aquel tiempo por su responsabilidad en las torturas inflingidas en tiempo del régimen militar.

La respuesta de la Corte ha causado sorpresas y desánimo. Ha perdido una ocasión única para reconocer su falencia evidente, hacer verdad y recuperar prestigio. Sus palabras ambiguas y contradictorias nos dejan insatisfechos.

De la afirmación de la Corte Suprema se desprende que si se repliten las mismas circunstancias en el país, sigue dispuesta a repetir su conducta de negar dar juicios y permitir torturas. Sorprendidos, le preguntamos a nuestra Justicia: ¿Dónde está tu "nunca más"?

Es una manera de rehacer la dignidad de una Institución a que se pertenece. Es una manera de rehacer la historia, condenando lo que se hizo mal. Es una manera de dar seguridad de que "nunca más".

José Aldunate s.j.